

Zaunversetzung für Baumneupflanzungen am Isarufer - Höhe Ifflandstraße 10

Antrag

Der Zaun zwischen Flussmeisterei (Ifflandstraße 10) und Isaruferweg wird auf seiner gesamten Länge vom unteren Ende der Böschung an das obere Ende versetzt. Auf die so freiwerdende Fläche wird eine neue Baumreihe mit standortgerechten Bäumen gepflanzt.

Begründung

Anlässlich einer Begehung des Isarufers mit Vertreter*innen des Wasserwirtschaftsamts am 23.9.2021 wurde dieser Vorschlag gemeinsam entwickelt.

Hintergrund ist, dass die Bäume, die auf Höhe der Ifflandstraße und weiter nördlich derzeit noch ortsbildprägend das Isarufer säumen, zunehmend gefährdet sind. In den kommenden Jahren müssen viele davon gefällt werden bzw. werden absterben. Die Gründe sind zahlreich: u. a. Eschentriebsterben, sehr trockene Sommer, Hochwasser, Biberverbiss.

Es ist daher nicht sinnvoll, nur Bäume gemäß Baumschutzverordnung eins zu eins nachzupflanzen, sondern wir müssen vorausschauend Orte suchen und nutzen, auf denen gezielt und in größerem Maß neu gepflanzt werden kann.

Bäume jenseits des Uferwegs sind auch etwas stärker geschützt vor Biberverbiss.

Ich bedanke mich beim WWA, dass sie sich Zeit für eine ausführliche Begehung genommen haben und für den interessanten und lehrreichen Austausch!